

Ehemalige tauschten Erlebnisse aus

14.09.2013 19:31



Im angenehmen Ambiente des **Skistadl Viernheim** fand im Jahr des **90-jährigen Jubiläums** der Abteilung das erste offizielle **Treffen ehemaliger Leichtathleten** statt. Die **Resonanz war gewaltig**: Anreisen aus München wurden nicht gescheut, andere buchten gleich entsprechende Vorortübernachtung. Abteilungschef **Thomas Geißler** brachte nach **zweijähriger Vorbereitung** „Ehemalige“ zusammen, die teilweise bis vor kurzem oder im Extremfall in den 1950er Jahren für die Abteilung starteten. Es entwickelten sich lebhafte Gespräche, die manche **Sportanekdote** zum Inhalt hatten und des Öfteren begannen Sätze: „Ja damals bei der AKUS ...“, womit der langjährige Sponsor und Namensgeber der Abteilung der 1970er und 1980er Jahre gemeint war. „Eine **Traditionsabteilung** braucht **Traditionspflege**, daher unser Treffen. Es wurde deutlich, dass die Weinheimer Leichtathletik über viele **Jahrzehnte durchweg erfolgreich** war; wir wollen diesen **Qualitätsanspruch** fortführen,“ zog Abteilungsvize **Peter Trautmann** sein persönliches Fazit. Mitgebrachte Ordner mit Zeitungsausschnitten werden kopiert und dem **Archiv** zugeführt, alte Fotos digitalisiert. Allenthalben herrschte Übereinstimmung: Das nächste Treffen darf nicht bis zum „100-Jährigen“ warten.